



Sara Zarzoso

Redacción E&J



Sergio Oliva, juez y portavoz de AJFV (II): «Si ya la Justicia es lenta, va a ser más lenta»

"Se está enjuiciando, por la vía del Tribunal Constitucional, determinados asuntos que corresponderían únicamente al Tribunal Supremo, y se está dislocando algo que era, hasta hace unos años, natural", critica **Sergio Oliva**, juez y portavoz de la Asociación Judicial Francisco de Vitoria (AJFV). Para él, el punto de inflexión se encuentra en la sentencia de los ERE: "Hasta esa sentencia jamás hubiéramos pensado que el Constitucional iba a enmendar la plana a una decisión del Tribunal Supremo, como finalmente se hizo".

Ambas manifestaciones las comparte a lo largo de [una entrevista en el plató de comunicación de *Economist & Jurist*](#) donde, en conversación con Pablo Capel, director general del Grupo, también profundiza acerca de la criticada injerencia del Poder Político en el Poder Judicial, así como de cómo podría mejorarse la apariencia de independencia de los tribunales y del organismo que los gobierna, este es, el Consejo General del Poder Judicial (CGPJ).

En esta segunda parte de la entr

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |